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Era inevitable. La hora de estar a
solas conmigo mismo, con el boli y un
folio en blanco como única compañía,
llega inexorablemente. Y la pregunta, esa
pregunta, que es todo un examen de
conciencia espera una respuesta clara,
rotunda y sin dudas. ¿Ha merecido la
pena..? Sí, por supuesto que sí.

Por defecto, este artículo se
convierte siempre en un balance de todo
lo ocurrido en un periodo de mandato, al
frente de nuestra querida hermandad.
Pero me vais a permitir, que esta labor,
os la de a vosotros mis queridos hermanos
y hermanas. Creo sinceramente, que este
es el momento de ser agradecido.

Ni yo, ni ninguna otra persona
sabríamos explicar qué te lleva a dar el
paso para Ser Hermano Mayor de una
cofradía.

Diriges tu mirada al cielo, implorando
ayuda y a su vez para dar las gracias por
tener la fortuna de ser el elegido.

Gracias también, a todos los que

con su participación en las urnas, hicieron
posible esta bendita andadura. Gracias a
los que dijeron sí. Esta inyección de
confianza es tremendamente necesaria
para sentir que las relaciones van a ser
gratas y fluidas.

Gracias a los que dijeron no. Esta
inyección de humildad también es
necesaria para sentarte a pensar que no
eres el ombligo del mundo y has de
trabajar duro para que al final del camino,
podamos darnos un sincero abrazo.

Gracias, como no, a toso los que
nos embarcamos juntos para vivir esta
apas ionan te  s i ng l adu ra .  C reo
sinceramente que me he sentido
tremendamente afortunado y orgulloso
de haber contado con un grupo humano
que ha conectado desde el minuto uno,
dando todo por la causa. Trabajar a
vuestro lado ha sido una gozada. Sentirme
seguro, una tranquilidad y calma
necesaria. Aprender de vosotros algo que
siempre agradeceré. Sentirnos juntos
TRES CAÍDAS, algo simplemente
GLORIOSO.

Gracias sin duda, a todos los amigos
y amigas que aún no siendo hermanos,
han oído mi llamada de ayuda y
colaboración, para la consecución de fines
que se antojaban inalcanzables.

Y en definitiva, gracias, muchas
gracias a todos y cada unos de mis
hermanos y hermanas, que con su
esfuerzo físico, económico, moral y
sobretodo sincero, han hecho posible que
sigamos caminando con la cabeza alta y
creciendo como hermandad y cofradía.

No voy a despedirme “solo se
despide el que se va” (Iván Regueira- en
una junta de gobierno). Estaré como he
venido haciendo a lo largo de mi vida al
servicio de nuestra hermandad. Sólo
espero haber tenido la suerte de haber
podido pasar haciendo camino.



Atrás y cerrando las
páginas de nuest ra
historia, han quedado
conclusos los itinerarios
temerosos de nuestra
S e m a n a  S a n t a ,
amenazados una vez más
p o r  l a  i n q u i e t a
climatología. Atrás y como
epílogo de una Pasión,
nuestra Madre la Virgen
del Amor, ha secado sus
lágrimas de dolor y las ha
cambiado por una sonrisa
de alegría. Atrás, quedaron
los chorreones de cera
cristalizados en los cirios;
atrás quedó el incienso en
su místico aroma cerrando
itinerarios en la memoria.
Atrás, quedó la saeta
a p r e t u j a d a  e n  e l
p e n t a g r a m a  d e  l a
garganta, donde los
sentimientos aguardarán
hasta el año que viene, y
atrás quedó nuestra
Semana Santa, donde
sentados en los blancos
umbrales del Polvorín,
todo se tornará en una
nueva y ansiosa espera.

D e s p u é s ,  e l
Domingo de Resurrección
ha despertado de una
f o r m a  u n  t a n t o
característica.

Entre el melodioso
piar y el revoloteo inquieto
de unos gorriones en la
arboleda de unos naranjos
por nuestra Huerta de
Mena, la mañana toda
celeste y pura en su
firmamento como el manto

de nuestra Señora del
Amor, ha descorrido las
primeras páginas de la
Resurrección de Cristo,
donde una nueva vida
para el cristiano y el
cofrade,  ya es una
realidad. ¡Aleluya, aleluya,
que Cristo ha resucitado!

Desde la Avenida de
Andalucía y serpenteando
las calles de nuestro
barrio, se oyen sones de
flautas armoniosas y
toques de tamboriles
cadenciosos, los cuales
qu ieren a legrar  los
corazones entristecidos y
la aflicción de los que se
apenan, abriendo las
puertas del futuro con
Esperanza.

Todo ha cambiado,
ahora todo es nuevo. Ha
muerto el hombre viejo
para dar paso al hombre
nuevo en una nueva vida
espiritual, donde el Amor
se hace presente.

A pesar de lo que
otros piensen, el Amor es
la palabra clave de nuestra
vida y en la que Jesús de
Las Penas fundamentó su
m i s i ó n  y  n u e s t r a
Salvación: el Amor del
Padre por el mundo, el
Amor de Jesucristo por su
Iglesia, el Amor del Espíritu
Santo por nosotros, el
Amor de la Virgen María
por sus hijos, el Amor entre
los cr is t ianos y los
cofrades de la Hermandad
de Las Tres Caídas.

Se ha cumplido lo que vaticinaron los profetas y lo que a su vez dijo Nuestro Señor
de Las Penas: que al tercer día resucitaría.

5



6

Esta es la única clave y el
único verbo que debemos
conjugar por encima de
todo, pues de nada valen
felicitaciones y abrazos
después de la recogida de
nues t ros  pasos ,  s i
después no nos amamos
verdaderamente. Grabad
esta palabra en vuestro
corazón: el Amor.

Y no hay mejor
lección de amor en este
mes de Mayo, que el Amor
de la Virgen Santísima.

¡Qué bien! supieron
los fundadores de la
hermandad, poner el
nombre de Amor a nuestra
Madre y Señora. ¿Por
qué? Porque la guapura
maternal de su cara, es
todo un poema de Amor;
porque la belleza de sus
ojos cál idos,  es un
manantial de Amor; porque
desde la ternura de sus
frágiles labios, todo se
hace un beso de Amor;
p o r q u e  d e s d e  s u
Inmaculado Corazón, sólo
se desprende un purísimo
Amor; porque las lágrimas
que corren por sus
mejil las, expresan la
pureza alegre del Amor;
porque cada vez que la
miro, le doy y me entrega
todo su Amor.

Qué más os digo
mis queridos hermanos, si
a Ella le hice mi primera
exaltación por amor en un
mes de mayo de 1997.
Sólo con mirarla en
silencio, con observarla
detenidamente durante
unos momentos en su
capilla, uno se extasía, se

enamora, el corazón late
intensamente y cuando
pronunciamos un Dios te
Salve, nuestro ser interior
se sobrecoge y el espíritu
se torna en una dulce y
fervorosa entrega.

Permitidme ahora
estos razonamientos,
porque sin ser su capataz,
ni su costalero, ni hermano
de la hermandad, os digo
que su imagen atrae al
que se acerca, enamora
sin condiciones, dulcifica
al afligido, apasiona al
cofrade, llena de sosiego
el corazón del temeroso,
embelesa al que con amor
la  mi re ,  sub l ima a
cualquier espíritu cristiano
y de una forma bien
entendida, cautiva a todo
aquel que sepa amarla con
humildad, haciendo que el
sentimiento se desborde.

¡Lo s iento,  mis
queridos hermanos!, pero
igual que vosotros, me
s i e n t o  a t r a í d o  y
enamorado de la Virgen
del Amor, porque su amor
me dio un día y como tal
le correspondo. Ella es mi
piropo celestial que aquí
en la tierra, sencillamente
me conquista todos los
días. ¡Qué me diste Virgen
del Amor, que sin tu Amor
no vivo!

Para finalizar, os
deseo un feliz mes de
Mayo a todos vosotros mis
queridos hermanos de Las
Tres Caídas. No olvidéis
nunca estas frases: Amad
a la Virgen del Amor con
toda vuestra alma, pues
Ella se nos ha entregado
como un manant ia l
inagotable de Dulzura, es
una verdadera expresión
de Vida Espir i tual y
f i n a l m e n t e ,  s e  h a
c o n v e r t i d o  e n  l a
Esperanza  nues t ra .
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Vida de Hermandad
Durante estos años, uno de los

principales objetivos, ha sido el de acercar
la Hermandad al barrio, para ello, se han
estrechado los lazos de unión con el
Colegio San Fernando que se encuentra
en la Huerta Mena, a través de actividades
lúdicas, excursiones al Belén en
Navidades, haciéndolo partícipe de la vida
de nuestra Hermandad. Otra de las
novedades incluidas y que tuvo una gran
acogida, fue la de la realización de una
velá en nuestro barrio, para tener un fin
de semana de convivencia entre todos,
con juegos para los más pequeños,
música en directo, etc. También, se han
comenzado a colocar balconeras para la
noche del Lunes Santo en lugares donde
antes no las había, así como la realización
de una gran petalá en la calle Francisco
Niño.

Igualmente, se hicieron diferentes
excursiones para conmemorar el año
Jacobeo y preparar así lo que fue el
Camino de Santiago, Camino que realizó
nuestra Corporación en verano de 2010
y que culminó con la Agregación a la
Archicofradía.

Para los más pequeños y jóvenes
de nuestra Hermandad, se realizó en el
primer caso un concurso de Crismas
navideños, que va ya por la cuarta edición
y en el segundo, actividades de
convivencia, como partidos de fútbol entre
el Grupo Joven actual y el anterior,
convivencias en Punta Umbría, incluso
un campeonato de Fifa.

Además de todo esto, hemos
podido disfrutar de dos conciertos en
estos años, uno de la Banda Jesús
Nazareno y otro de la del Rosario de

Sanlúcar. Además de hasta diez
conferencias, de entre las que
destacamos entre otras, la realizada por
los fundadores de nuestra Hermandad,
la mesa redonda sobre la evolución
musical en nuestras cofradías llevada
acabo por Iván Macías y Juan Ramón
Vilches, la exposición multimedia de Iván
Regueira, la de conferencia sobre la
Historia de nuestra Semana Santa de
Miguel Ángel García, la que realizó el hijo
del Imaginero de nuestro Cristo y nuestra
Virgen, la de nuestro Fisioterapeuta José
Luis Borrallo o la que conmemoraba el
treinta aniversario de la creación de la
Cuadrilla del Señor de las Penas.

Del mismo modo, se ha recuperado
el Grupo Joven que desapareció en el

Han sido cuatro años los que han pasado desde que Paco Nieto se convirtiera en
el noveno Hermano Mayor de la Hermandad. Si echamos la vista atrás, veremos un
trabajo de parte de todos los hermanos, que no ha caído para nada en saco roto, y
es que estos cuatro años han sido de constante crecimiento, patrimonial, humano,
formativo y caritativo. Por no decir del gran número de actividades que se han
realizado. En este artículo quiero exponer, sobre todo, las novedades que se han
introducido durante este mandato y el imprescindible trabajo realizado por todos los
que componemos esta gran familia que es las Tres Caídas.
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año 2008, además es destacable la
creación del Grupo del taller de costura,
así cómo otro compuesto para el montaje
del Belén de la Hermandad.
Cultos

Como novedades en el apartado
de cultos, se ha realizado el culto al
Glorioso Apóstol Santiago, siendo el de
2012 el tercero que se le realiza. En los
quinarios, los grupos de la Hermandad
han tomado el protagonismo, puesto que
cada uno de ellos se ha encargado de
las lecturas, las ofrendas y el rezo del
ejercicio del quinario en cada una de las
jornadas. Para los cultos de la Virgen, se
completó el día de actos que faltaba
durante el triduo, y se incorporó en una
de las jornadas, la entrega de un recuerdo
en forma de diploma a todos aquellos
hermanos que cada año cumplen 25 años
en la Corporación.
Obra social

Dentro del día a día de nuestra
Hermandad, también se ha incrementado
el carácter social y caritativo de la
Cofradía. Gracias a la aportación de los
diferentes grupos que componen nuestra
gran familia, hemos podido contar con la
celebración, y van ya tres, del Ensayo
Solidario, una iniciativa novedosa en
nuestra ciudad llevada a cabo por la
cuadrilla del Señor de las Penas y que
ha dejado una media de 2000 kilos de
comida al año para asociaciones
benéficas.

El Grupo Joven no se ha quedado
atrás y con ayuda de la Vocalía de Caridad
y de Formación, lleva realizando una
importante obra benéfica que año tras
año va a más y que consiste en la
recogida de ropa y juguetes para Madre
Coraje.

La obra social más novedosa, sin
duda alguna, ha sido la realizada a través
del hospital Juan Ramón Jiménez con
ayuda de enfermeras que pertenecen a
nuestra Hermandad, y es la captación de
nuevos donantes de Órganos, una obra
importantísima que llegó a captar unos
300 donantes.
Información y secretaría

Con la llegada de las nuevas
tecnologías y las mejoras de las que ya

e x i s t í a n ,  l a
Hermandad ha
c r e c i d o
notablemente en su
f a c e t a  d e
comunicación con
los hermanos y
modernización de
todos sus medios.
Se ha creado un
boletín electrónico,
siendo éste más
amplio que el que
anteriormente se
r e p a r t í a  y
pudiéndose visitar
en la página de la
Hermandad.

También, se
inicio una campaña
de actualización de todos los datos de
los hermanos, así como la inclusión de
los correos electrónicos de éstos, para
así poderles enviar las convocatorias de
los cultos y actos que celebra la
Hermandad por email, así como correos
formativos, que de igual manera se ha
introducido entre estas novedades,
mandándose todos los domingos la lectura
del Evangelio. Además, se han creado
correos para cada uno de los grupos que
componen la Hermandad.

Se renovó la página web de la
Hermandad,  y  se ha ampl iado
notablemente sus secciones y contenidos,
incluyendo más videos, un foro, mayor
información de todas las secciones, y un
acceso a las redes sociales Facebook,
Tuenti o Twitter, teniendo una página en
el caso de la primera que se renueva casi
de manera diaria y permite la interacción
de los hermanos.

Patrimonio
Con respecto a la parte patrimonial,

se renovó todo el inmobiliario de la
secretaría, así como el inicio de la
ordenación del archivo, comenzando por
el administrativo y activo, quedando
pendiente el histórico para la nueva
candidatura que comienza.

Para finalizar este apartado, también
se ha mejorado y modernizado la
presentación de las asambleas,
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nazarenos (543). No nos podemos
conformar, ha de seguir creciendo y
creciendo, más aún con las bases tan
buenas que tenemos ya planteadas.
Además, es de destacar el orden con el
que ha ido estos años nuestra Hermandad
en la calle, dándole un toque muy elegante
a la cofradía, digno de reseñar en nuestra
Semana Santa y siempre sin perder el
espíritu de ser una Hermandad de barrio.

Se consiguió que tanto costaleros,
cómo acólitos, fueran hermanos de la
Hermandad. Además, se dio mayores
facilidades para el pago de la cuota a
aquellos hermanos que por sus
dificultades económicas no pudieran hacer
frente a dicho pago.

Aparece una nueva figura en el
cortejo, la del Fisioterapeuta, nuestro
hermano José Luis Borrallo, que de
manera desinteresada, realiza una labor
encomiable, tratando todos los problemas
físicos que tengan los costaleros y
nazarenos, tanto en los ensayos de los
primeros, como en la salida procesional
del Lunes Santo. No nos podemos olvidar
de la ayuda que nos ha prestado de
manera desinteresada nuestro amigo
Daniel Zamora Rubio, muy ligado a
nuestra Hermandad y que desde hace
unos años desempeña las labores de
meteorólogo de ésta.

Tampoco nos podemos olvidar del
cambio que hubo en el equipo de
capataces del palio, pasando a ser José
Ramírez Mendoza el que lo comanda
desde el año 2010, y llevando a Antonio
Maestre como segundo, a Pedro Robles
“Primo” y a Alfonso Villaseñor como
contraguías y a Álvaro García “Chincheta”
como listero. En el Cristo entraba como
contraguía Javier Prieto de Mora.

Acontecimientos y efemérides
Se cumplió el LX aniversario de la

bendición de la Virgen del Amor, el XXV
aniversario de la marcha Nuestra Señora
del Amor y el XXX aniversario de la
formación de la cuadrilla del Señor de las
Penas, para conmemorar todas estas
efemérides se realizaron conferencias,
así como otros actos.

En el 2010 se produjeron dos de
los acontecimientos más importantes de

real izándose a
t r a v é s  d e  u n
proyector mediante
un ordenador, para
así tener una mayor
transparencia y una
presentación más
clara y concisa de
éstas.

Música
E n  e l

apartado musical,
n u e s t r a
H e r m a n d a d
continuó con las
mismas bandas
tras los pasos de
nuestros titulares,
incluyendo durante
estos cuatro años

en la Cruz de Guía la banda de Cornetas
y Tambores de la Escuela Musical de
Punta Umbría, que dirige nuestro hermano
Tomás Estrada.

Se incluye también para los cultos
a la Camerata Vocal Concertante de
Huelva, así como el trio de Capilla Virgen
de la Consolación, para el traslado del
Señor al Altar y para los dos Vía+Crucis
que nuestra Hermandad organizó,
dándole así mayor solemnidad a dichos
actos.

Se estrenaron nada más y nada
menos que siete piezas musicales,
ampliando notablemente el patrimonio de
la Hermandad. Para el Cristo de cornetas
y tambores: Tres Caídas del año 2009 de
Rubén González y David Macías, y Amor
y Penas del año 2012, obra de Jesús
Quintero. Para el Vía+Crucis del año
2009, se estrenaron dos piezas de capilla
musical, siendo éstas: Jesús de las Penas
de Saúl García y Caído y Azotado de
Guillermo Cabrera. Y para la Virgen se
estrenaron hasta tres marchas, siendo
éstas: Lágrimas de Amor de Saúl García,
Reina del Amor de Iván Macías, ambas
del año 2009 y Salve, Amor de Vilches
Checa del 2010.
Lunes Santo

Durante estos años ha sido muy
considerable la crecida del número de
hermanos (1600), así como el de
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estos cuatro años, y relevantes para la historia de
nuestra Hermandad. Como fueron la aceptación de
su Majestad la Reina Doña Sofía del título de Camarista
de Honor de la Virgen del Amor. Así como la inclusión
del Glorioso Apóstol Santiago como titular de nuestra
Hermandad, además de la agregación a la
Archicofradía Universal del Glorioso Apóstol Santiago.
Patrimonio

Durante estos cuatro años ha sido muy amplio
el abanico de estrenos que se han llevado acabo, aquí
desglosaremos los más importantes.

Se amplió y enriqueció el cortejo de insignias,
con la finalización y restauración de el Guión Parroquial
y la bandera Asuncionista, llevado a cabo por Manuel
Ponce el primero y por Daniel Morales el segundo. Se
estrenó Cruz Alzada con orfebrería de Villarreal,
imaginería de José Miguel Sánchez y trabajos en la
enagüilla del taller de costura de la Hermandad, quienes
también realizaron para portar dicha Cruz una sotana
y un roquete, así como también seis dalmáticas y un
ropón de pertiguero color crema y brocadas, bolsas
petitorias y las túnicas fundacionales de la Hermandad.
Dicho taller realizó también la bandera fundacional,
cuyo asta esta realizado por Orfebrería San Juan, los
mismos orfebres a los que se les encargaron las varas
fundacionales y el nuevo Libro de Reglas, realizado
en plata de ley y con el escudo policromado en sus
colores, teniendo en su interior dos pinturas realizadas
por nuestro hermano Jesús García Osorno. Para finalizar con las insignias, también
se restauraron los medallones de los pertigueros por Hijos de Juan Fernández.

Para el Cristo se realizó una parihuela para los Vía+Crucis, obra de Francisco
García. Se recuperaron la de nuestro titular cristífero, una túnica bordada sobre
terciopelo corintio por Rafael Infantes y las potencias primitivas que portó la imagen.
Además, se estrenaron unas preciosas potencias de plata de ley bañadas en oro,
obra del taller de los Hermanos Delgado, y que fueron regaladas por la cuadrilla del
Señor de las Penas. El Señor también estrenó en este año un broche realizado por
José María Carrasco y donado por Miguel Carrasco.

Respecto al ajuar de la Virgen para los cultos, se recuperó su saya primitiva
que realizará Francisco Contioso, quien nos dejo en la Cuaresma del año 2011 y
ya goza de la compañía de María Santísima del Amor. Se estrenaron un manto
verde manzana brocado y realizado por Pepita Mesa, un manto de terciopelo verde
botella, una saya negra con pedrerías y brocados, una nueva ropa de hebrea con
el manto en color verde, una saya donada por Olvido Garrido y hecha con un precioso
vestido de boda, y como guinda a todo el ajuar de camarín, un manto burdeos
bordado en oro por el taller de bordados de la Hermandad. Cabe destacar también,
la donación de varios broches y rosarios, como el regalado por nuestro hermano
Antonio Pastoriza, con pedrería en color oscuro y con la Cruz de Santiago o el
broche regalado por la familia Ojeda Díaz.

Para el Lunes Santo, la Virgen estrenó bambalinas laterales, realizadas por
Manuel Ponce Contreras finalizando así el conjunto de las bambalinas del paso de
palio. Un manto burdeos liso, regalado por el Hermano Mayor saliente, Francisco
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Nieto Benítez. Una saya color gris perla
y brocado en plata con bordados en hojilla,
hilo de oro fijo y sedas  por el taller de
bordados de la Hermandad. Un manto y
unos faldones lisos de color verde botella
a juego con las nuevas bambalinas. Así
como diferentes mantillas y rostrillos, de
entre las que tenemos, por ejemplo, una
mantilla regalada por la familia Peña
Castro.

Se estrenó nueva mesa de palio,
realizada por el taller de los Hermanos
Caballero, siendo regalada por la cuadrilla
de María Santísima del Amor, así como
por otros hermanos de la Hermandad.
Los respiraderos del palio fueron
arreglados, incorporándose los atributos
a los Apóstoles con los que cuentan éstos
y que se había perdido con el paso de
los años. También, se hicieron nuevas
borlas para dichos respiraderos, con
caireles de bellotas en las maniguetas y
de canutillos en los que se encuentran
en la parte inferior de los respiraderos.
Se arreglaron dos jarritas, completando
el frontal del palio con las ocho tras varios
años sin ser así. Y para concluir, respecto
al palio, se recuperó la mesa de ensayo,
adaptándola a las necesidades que la
cuadrilla tuviera.

Para los cultos se estrenaron dos
doseles, uno en color morado para el
Cristo y otro en color crema para la Virgen,
realizados ambos por Francisco García
y por el taller de costura, quienes también
realizaron las telas para vestir los altares.
La capilla se arregló, pintándose por
completo y se reparó la lámpara que
coronaba a ésta y que en tan mal estado
se encontraba. Pero sin duda alguna, lo
más destacable fue la retirada de la Pila
Bautismal que se encontraba en desuso
y limitaba el espacio de nuestra capilla.
Tras su retirada, ésta fue cedida al
Convento de las Reverendas Madres
Oblatas de Huelva, quedando tras su
retirada la capilla mucho más espaciosa
y otorgando mayor vistosidad tanto para
el día a día como para los montajes de
besamanos.

En el 2009 se realizaron una serie
de reformas en la Casa Hermandad para

su mejor cuidado, así como para su
conservación y modernización, todo ello
llevado a cabo por la Junta de Gobierno,
así como por la mayordomía y otros
hermanos que ayudaron de manera
desinteresada.

Se estrenaron nuevas vitrinas en la
sala de juntas de nuestra Hermandad,
así como también se instaló el antiguo
azulejo de la cuesta en el patio de nuestra
casa, y en la fachada un azulejo de
convocatorias con una orla realizado por
Hermosilla. Se pusieron nuevas cortinas,
un proyector, así como se remodeló la
sala de recepciones, con la instalación
de una antigua mesa, que a su vez fue
restaurada para que presidiera dicha sala.
Todas estas reformas se completaron con
un saneamiento y pintura de todo el
interior de la Casa Hermandad.

El autor del azulejo de la fachada,
también realizaría el nuevo que fue
colocado en la cuesta Cristo de las Tres
Caídas en el año 2009.

Para f ina l izar  todas estas
novedades y estrenos, citar los tres Niños
Jesús que se han estrenado, regalo de
diferentes hermanos de la Hermandad,
uno de ellos dormido, para el Pregón de
Navidad, y otros dos de est i lo
montañesinos, siendo uno de ellos de
anticuario, policromado al oleo y con la
característica de que se muestra con tres
lágrimas en sus mejillas, éste último es
el que se dispone desde su bendición
para la mesa de junta en los cultos,
contando el mismo con un extenso ajuar
realizado todo él por nuestra hermana
Encarnación Castro.

Y por su puesto, la imagen del que
es ya nuestro tercer titular, regalada por
la Comisión de Santiago y con la
inestimable ayuda de numerosos
hermanos y simpatizantes de la
Hermandad. Dicha imagen se bendecirá
el próximo 23 de mayo y está realizada
por Juan Alberto Pérez Rojas, siendo de
talla completa, policromado al oleo y
estofado en oro. El Santo llevará nimbo
y banderín de orfebrería bañado en plata,
todo ello del taller de San Juan.
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Empecemos desde el principio, ¿qué supuso para usted, el haber sido elegido
por los hermanos de las Tres Caídas como Hermano Mayor de la Hermandad
en el año 2008?

Supuso, como no puede ser de otra forma, un inmenso honor y una carga de
responsabilidad que necesariamente tenía que comenzar, no defraudando en ningún
momento la confianza que a través de las urnas, se había depositado en mi persona
y en mi equipo de gobierno.

Se han introducido muchas novedades en nuestra Hermandad, como pudimos
apreciar en el anterior artículo, ¿cómo definiría su mandato?

Sin que mi respuesta se pueda entender como inmodestia, diría que este mandato
ha tenido, creatividad, i lusión y sobre todo, capacidad de trabajo.

*Han pasado 4 años desde aquellas elecciones, ¿se han cumplido todos los
objetivos marcados?

Ni muchísimo menos, aunque por otro lado, cuatro años se antojan cortos, para
tantas ideas que pasan por nuestras cabezas y tantas otras que sugieren nuestros
hermanos. Aun así, no me siento para nada descontento, creo que hemos crecido
en los aspectos humanos y patrimoniales como Hermandad y Cofradía.

Háblenos un poco de la que ha sido su Junta, ¿cómo definiría el trabajo que
han real izado sus componentes a lo largo de estos 4 años?

Ha sido sin dudas un gran equipo, trabajador, dialogante y responsable. Siempre me
pareció una mezcla perfecta en la que se aunaba, lo viejo y lo nuevo, la experiencia
y la ilusión, el temple y el empuje, un sueño
hecho realidad.

Ha sido una Junta con pocos cambios y
todos ellos por motivos familiares o de
trabajo, además, la gran mayoría formará
parte de la nueva que ahora entra ¿se ha
conseguido formar un buen grupo de
trabajo?

Quizás ya en la anterior pregunta, respondía
en parte ésta. Habiendo sido para algunos sus
primeros pasos en estas lindes, han pasado
con nota. La continuidad de un alto número
de ellos juntos, es un indicativo de que se
encuentran a gusto e ilusionados. No hay que
olvidar, a los que por motivos personales,
vieron truncados en parte sus deseos, pero el
tiempo que estuvieron con nosotros, aportaron
su granito de arena y se les agradece de igual
forma.
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Además de la Junta, la Hermandad ha contado con una serie de hermanos
comprometidos que han formado varias comisiones de trabajo, ¿qué nos puede
decir de la labor realizada por ellos?

Se antoja como algo indispensable (dado el corto número de horas que personas
con responsabilidades laborales podemos dedicar a la Hermandad), que se creen
y se cuente con grupos de trabajo o comisiones. En nuestro caso, hemos tenido la
gran suerte de haberles sacado el máximo partido, por lo que siempre que ha sido
posible, los he felicitado públicamente y me reitero en ésta entrevista.

Se ha incrementado de manera considerable la participación de los Grupos de
la Hermandad, así como la aparición de algunos nuevos como el grupo Joven
o el taller de costura, ¿está la Hermandad más participativa que nunca?

Si de algo me siento sensiblemente más orgulloso, es de sentir “viva la Hermandad”.
Sentir que hay muchos hermanos y hermanas que respiran como uno solo. Ser de
TRES CAÏDAS, se ha convertido en un sentimiento. Sin duda la creación de grupos
de trabajo, o la recuperación de algunos que se encontraban desconectados, es la
mejor fórmula para que el motor esté siempre funcionando.

Hablando de Grupo Joven, ha tenido la oportunidad de ser el Hermano Mayor
del posiblemente Grupo Joven más numeroso con el que ha contado nuestra
Hermandad, ¿qué le diría a ellos, a nuestros jóvenes?

Les diría, que su paso por éste grupo haya sido una experiencia que no olviden en
la vida. Que sin dejar de ser jóvenes y aprendices, han estado a la altura que su
Hermandad esperaba de ellos y que los conocimientos adquiridos en ésta bonita
etapa, les servirán para convertirlos en futuros Oficiales de Gobierno.

En cuanto a que haya sido el más numeroso, tengo que decir que es una gran suerte
y un mérito que pertenece al vocal de
formación.

Pese a la época de crisis que vivimos, la
Hermandad ha visto incrementado su
número de Hermanos y nazarenos, ¿cómo
definiría la situación actual de la
Hermandad?

Creo sinceramente que éste tiempo de
bonanza, es fruto del trabajo (no solo de ésta,
sino de anteriores Juntas de Gobierno), que
se viene desarrollando de cara a la Hermandad
y a sus Hermanos y Hermanas. No podemos
relajarnos. En estos tiempos que vivimos,
cualquier pequeño obstáculo supone un paso
atrás irrecuperable. Haber conseguido que se
incremente el número de Hermanos en la
Hermandad y en la Cofradía, a pesar de
procesionar en Lunes es algo que nos debe
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de seguir motivando para futuras
empresas.

Hablando de la crisis, ¿cómo está
afrontando la Hermandad a nivel de
institución esta situación

Utilizando símiles taurinos, que es otra
de mis pasiones y para hacer la entrevista
un poco más distendida diría: “No
perdiéndole la cara nunca, domeñarla con
dos obligaos por bajo y un trincherazo,
sacarle los cuatro pases que tiene y salvar
este duro encuentro sin llevarte ni un
costurón”.

¿Y a nivel social y caritativo?

A las ayudas establecidas por norma en
la Hermandad, se las ha reforzado con
dos importantes aportaciones, las de
Navidad y el Ensayo Solidario, que ha
sido una idea de las que marcan
diferencias y hacen HERMANDAD. Existe
otra partida de ayuda económica, que es
la que hacemos todas las Hermandades
a través del Consejo. Todo lo que se haga
en este sentido es poco dada la necesidad
que tantos y tantos están pasando, pero
la verdad es que cuesta mucho generar
dividendos y no hay que olvidar tampoco,
las necesidades de la propia Hermandad.

Acaba su mandato con un conflicto
sin cerrar, el de los horarios de la
Carrera Oficial, ¿qué soluciones ve
para este conflicto?

La solución es muy sencilla. Que por
enc ima de l  acuerdo ent re  las
Hermandades, no exista ningún tipo de
contraindicación ni protagonismos baratos.
En cuanto a la Carrera Oficial, nos
cargamos una que ya se encontraba
consolidada por la que padecemos en la
actualidad, que es una burda copia de
algo imposible. Pero siempre que
compremos humo, nos seguirán
vendiendo humo.

¿Ha recibido constantemente el apoyo
de sus Hermanos en todo lo ocurrido
con el Consejo?

Constante y necesario.

¿Cuáles han sido a su parecer los
peores momentos que ha vivido como
Hermano Mayor?

La muy reciente muerte del que ha sido
el Alma Mater de nuestra Hermandad,
fundador, precursor, ejemplo de Cofrade
y como un padre para muchos de
nosotros, “Fermín Tello” y de igual manera
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la muerte de un gran artista, al que tanto
debe nuestra Hermandad, nuestro
Hermano y amigo “Paco Contioso”.Perder
amigos por pamplinas y quedarme un
año dentro que es algo que no aprenderé
a soportar en la vida.

Díganos tres momentos de su
mandato, que recordará toda su vida.

La incorporación como titular de la
Hermandad del Glorioso Apóstol
Santiago, la aceptación de SM la Reina
como Camarista de Honor de Mª. Stma.
del Amor y lograr la apoteósica recogida
de nuestra Hermandad, aunque para ello
estemos pagando un largo e inacabado,
duro, sucio e impuesto proceso, que ni
siquiera ha conseguido un verdadero
acuerdo entre las Hermandades del
Lunes Santo.

Háblenos un poco de este Lunes
Santo, que todos tenemos tantos en
la mente.

Me harían falta otras dos entrevistas. Voy
a ser lo más directo y escueto pero a su
vez sincero. Creo que tuvimos el Lunes
Santo que todos soñamos y que
merecíamos. Sencillamente genial.

¿Qué le diría a Juan Fernando Ojeda
para el mandato que comenzará a
presidir desde el próximo 31 de mayo,
así como a su Junta de Gobierno?

Que sea el Hermano Mayor que espera
su Hermandad, que oiga más que hable,
que sea cercano y que todo lo demás
llegará solito. Y a su Junta, que lo arropen
y se lo hagan lo más fácil del mundo para
que no se le olvide en la vida, como no
se me va a olvidar a mi.

Para terminar, ¿qué le diría a los
H e r m a n o s  d e  e s ta  q u e r i d a
Hermandad?

Le diría que por insignificante que
considere su aportación en beneficio de
la Hermandad, es siempre necesaria.
Que este es el único camino para crecer
en todos los sentidos, “Remar en la
misma dirección”.

¿Y al cofrade de Huelva?

Y al mundo Cofrade: que no perdamos
el tiempo con medios días, habiendo días
enteros. “El que tenga oídos que oiga” y
que Las Tres Caídas, será como lo ha
sido siempre una Hermandad acogedora,
sencilla y honesta.
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Siempre lo hemos llevado en
nuestro escudo, nuestras insignias e
incluso en la solapa de nuestras
chaquetas o vestidos, pero no fue hasta
el 5 de marzo de 2010 cuando cobró
realmente sentido y nuestro trabajo dio
su fruto. Ese día, una vez aprobadas por
aclamación en la asamblea de hermanos,
el Obispado de Huelva ratificaba las
nuevas reglas de la Hermandad en la que
se incluía el Glorioso Apóstol Santiago
como titular de nuestra cofradía.

Una vez alcanzado el principal
objetivo no podíamos quedarnos ahí. La
inclusión del nuevo titular implicaba una
reforma en los estatutos de la Hermandad
añadiendo como  uno de los fines
promover el culto público al Apóstol. Y
qué mejor manera que a través de una
imagen que presida nuestros cultos y
acompañe a Nuestro Padre Jesús de las
Penas y a María Santísima del Amor en
su capilla.

La iconografía es muy diversa. A lo
largo de toda España es más frecuente
ver por las iglesias y pueblos imágenes
del Apóstol en su vertiente peregrina. Sin
embargo, en nuestro entorno más cercano
y en Andalucía, predomina el Santiago
ecuestre en actitud bélica haciendo
referencia a su aparición en la batalla de
Clavijo.

La opción escogida para el titular
de nuestra Hermandad es original,
huyendo de ambos estereotipos.
Conservamos el carácter triunfalista del
Santiago ecuestre, pero dejamos a un
lado su carácter beligerante, al portar en
sus manos un estandarte santiaguista,
que identifique fácilmente al Apóstol y a
nuestra cofradía, buscando la unción de
un Santo y la devoción de los fieles. Es

una talla de tamaño académico en torno
al metro y cincuenta centímetros, en
madera policromada y estofada.

Para la realización de esta imagen,
los miembros de la comisión depositamos
nuestra confianza en el imaginero nacido
en Ronda y afincado en Sevilla, Don
Alberto Pérez Rojas que desde la primera
toma de contacto mostró su ilusión y total
disposición y entrega en la realización de
la talla.

La imagen se verá completada
además con elementos de orfebrería
encargados al taller de orfebrería San
Juan.

Hace ya algunos años, un grupo de hermanos nos propusimos dar sentido a
uno de los símbolos más importantes de nuestra Hermandad, con el que nos
identif icamos y con el que nos identif ican en la Huelva cofrade.
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Los gastos, tanto de la talla de la imagen como de
la orfebrería, corren a cargo de la Comisión de Santiago,
así como algunas donaciones y colaboraciones de otros
miembros de la hermandad, y de fuera de ésta.

Ahora nuestro camino llega a su fin. Con la donación
de esta imagen pretendemos acabar lo que empezamos.
El Apóstol Santiago ya no es sólo el patrón de España
y de numerosos pueblos y ciudades. Ahora es uno
de nuestros titulares, parte de nuestra Hermandad,
de nuestra identidad.

Desde la comisión, queremos dar
las gracias a la Junta de Gobierno por
aceptar nuestra propuesta y facilitarnos el
trabajo, a todos esos hermanos que han
colaborado desinteresadamente con
nosotros mediante apor tac iones
económicas o en otras tareas, a nuestras
familias por apoyarnos y en definitiva a
todas esas personas que nos han animado
y ayudado en todo este t iempo.

Como Hermanos, y según nuestros
estatutos, estamos obligados a asistir a
los cultos, pero no quiero dejar pasar esta
oportunidad para invitaros y animaros a
asistir a ellos y a la bendición de la imagen
el 23 de Mayo, para que forméis parte de
un día histórico en nuestra cofradía en el
que una vez más nos podamos sentir
orgullosos de lo que significa ser de Tres Caídas y sigamos creciendo juntos.

En su interior se han
colocado dos imágenes de
nuestros otros titulares, así
como un pergamino.

Tanto el nimbo como el
estandarte del Santo, y
algunas piezas más de
orfebrería, son obra del Taller
de Orfebrería San Juan, de
Sevilla.

El escultot e imaginero
rondeño af incado en
Sevilla, Alberto Pérez
Rojas, es el autor de la
imagen del  Glor ioso
Apóstol Santiago.

El 20 de mayo de 2011 se entregaba el
boceto por parte del imaginero a la Comisión
de Santiago y al Hermano Mayor.
Posteriormente, el 23 del mismo mes, sería
presentado en Asamblea General
Extraordinaria de Hermanos, siendo
aprobado por aclamación.
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Si es cierto eso de que la Semana
Santa es todo el año, la Semana Santa
es Tres Caídas…

Lo confieso: llevo algún tiempo
inmerso en plena crisis de identidad
cofrade. Ya no sé bien si lo soy o no. Si
lo que soy es ser cofrade o no lo es lo que
veo tan extendido por casi todos sitios.
De un tiempo a esta parte, soy un mar de
dudas y de preguntas… Echo en falta que
el verdadero sentido cristiano lo inunde
todo. Y que llamarse hermandad sea
mucho más que un título. Y que las casas
de hermandad sean primero eso, casa.
Que las únicas horas y los únicos minutos
que importen sean los que tardamos en
atender a quien nos necesita. Y cofradías
convertidas en referentes de todas las
demás, fuentes donde beber, maestras
donde aprender…

Un día me llamaron para que diera el
Pregón de la Semana Santa de mi tierra.
Y lo que hice fue una proclama en carne
viva. De verdad creía en lo que dije. Y aún
lo sigo creyendo, pero cada vez me cuesta
más encontrarlo. Por eso dudo…

Ocurre que siempre queda una
rendija que te abre la vida para que se
cuele por ella un hilillo de aire fresco y
limpio que lo regenera todo. O casi todo.
Debe ser la esperanza. Como una dama
serena la imagino yo. Vestida de verde.
De verde Tres Caídas.

Me llama Fabián, que es el que me
llama siempre aunque yo no siempre
venga, y el hilillo de aire es huracán que,
cuando vengo a Tres Caídas, me devuelve
la certeza de que todo esto –esto de ser
cofrade, digo- merece y mucho la pena.
Porque encuentro una casa abierta de par
en par. Y gente dentro. Y vida dentro. Y
un proyecto común. Y un orgullo sencillo
que se ejerce y se comparte, no se
imposta. Percibo el orden lógico en las
cosas: los que fueron, marcando el paso
y poniendo el poso del saber hacer; los
que son, andando y haciendo siempre
hacia adelante y en la misma dirección
de siempre; los que serán, convencidos
de que el rumbo es el marcado y con el
ánimo firme para cuando el reloj de la vida
les marque que es la hora de su tiempo.

En Tres Caídas he visto cómo un
capataz deja de serlo y, al año siguiente,
toma su túnica con suma naturalidad y
con la mayor de las discreciones y la viste
junto a sus hijos para acompañar a sus
titulares en un derroche de humildad que
se tiene o no se tiene. Es algo que
depende de lo que cada uno lleva por
dentro.

En Tres Caídas he visto a una junta
de gobierno tragarse la hiel de una
injusticia, recogerse los jirones que le
quedaban por la mayor de las ilusiones y
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de las esperas maltratadas y ponerse al
servicio de la Semana Santa para no ser
Tres Caídas quien la maltrate más.
Siendo fieles al ejemplo de vuestro primer
motivo: levantándoos para seguir adelante
por más veces que uno caiga. Como Él,
quien es aquí donde encuentra siempre
un impulso más para enjugar sus Penas.

En esta hermandad vuestra he visto
cómo se aquilata sin forzarlo aquello que
en otras tantas falta: gente queriendo ser
y queriendo hacer hermandad. Porque
hacéis fácil eso de que uno se sienta
Tres Caídas. Las puertas abiertas de que
hablaba antes… Y el Amor dándose en
cada una de sus infinitas acepciones.

En esta hermandad he llegado a
entender que se es como se anda.
Rotundamente firme, poderosamente
solemne, sencillamente verdad, con el
pecho puesto por delante para que sea
el corazón lo primero que llegue a

cualquier parte, haciendo de cada paso
al frente camino de Huelva una llamada
a las puertas del corazón de la ciudad
para que ella os las abra de par en par:
“Que ya nos vamos pa Huelva”, exclama
una voz, y a Huelva se le acelera el pulso
porque sabe que un escalofrío de
sensaciones acumuladas le va a
estremecer el alma.

Semana Santa por dentro y por
fuera. En el ser y en el estar. En lo que
se siente y en lo que se muestra. Porque
fluye así, porque se respira así, porque
se vive así.

Miro alrededor y siento que mis
dudas siguen conmigo. Sigo sin saber si
soy ya o no cofrade o si son tantos de
los demás los que han dejado de serlo,
pero una esperanza color verde Tres
Caídas me alivia el desasosiego: si es
cierto que la Semana Santa es una forma
de vida, la Semana Santa es Tres Caídas.
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Relación de hermanos y hermanas, a los que se le hará entrega del diploma
acreditativo de su fidelidad a nuestra Hermandad, el día 29 de mayo durante
el Triduo a nuestra Sagrada Titular María Santísima del Amor.

Garrido Tierra, Jesús
Vargas Tallón, José
Sánchez Garrido, Miriam
Aroca Borrero, María
Aroca Pérez, Rocío
Aroca Pérez, Nuria
Trigueros Verde, Maria Elena
Bueno Castillo, Francisco José
Carrascal Mozo, María
Arreciado Mora, Sonia
Francisco Macías, David Gaspar
García Rebolledo, Rafael
Caballero García, María José
Raya Rosado, Juan Manuel
García de la Corte, María
Martín Domínguez, Francisco Javier
Sánchez Garrido, Oscar
Ruiz Neira, José

La Junta de Gobierno, Mayo 2012
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18, 19 y 20 de mayo de 2012

Talleres
para niños

Para inscribirse deben acudir a la casa de
hermandad en horario de 20:30 a 22:00 h.,
o bien por correo electrónico.

www.trescaidashuelva.com
hermandaddelastrescaidas@gmail.com

Por la tarde-noche velá con actuaciones en directo y buen
ambiente en el Pasaje de la Cruz de Mayo, con la
colaboración y participación de los vecinos de nuestro
barrio.

¡Ven y participa!

Viernes, a las 19:00 h. taller para niños
y niñas de flores de papel y adornos
para la Cruz de Mayo.

Sábado, a las 11:00 h. actividades lúdicas
y educativas para niños y niñas.
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El mes de mayo es el mes de flores, el mes de las devociones marianas, de
la Reina del AMOR, de las romerías a Santuarios, a Basílicas, a Ermitas, o a cualquier
sitio donde haya una imagen de la Virgen para visitarla.

Sería bueno que durante este mes cuidáramos más los detalles con la Virgen,
como el Ángelus, el Santo Rosario, las miradas a ese cuadro que tenemos de Ella,
y por qué no, ofrecerle una pequeña una flor…

Después de que por Eva, viniese la muerte, llegó
María y nos abre las puertas del cielo. La aparición de
Nuestra Señora en el mundo es como la llegada de la
aurora que precede a la luz de la salvación.

María nos restituye la figura de la humanidad
perfecta. “No temas María, porque has hallado gracias
delante de Dios, le dice el Arcángel San Gabriel”. La
respuesta de la Virgen es una reafirmación de la entrega
a la Voluntad divina ”He aquí la esclava del Señor”, “Hágase
en mi según tu Palabra”. Ella no titubea ante la grandeza
inconmensurable de ser la Madre de Dios. Porque es

No temas
María,

porque has
hallado
gracias

delante de
Dios
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humilde y confía en su Dios.

La Virgen es “Maestra de entrega sin límites”.
Pídele a esta Madre buena, que tu alma cobre
fuerza de AMOR y liberación. Su respuesta de
generosidad, no se hará esperar. La verdadera
alegría llega al mundo con María, el primer destello
auténtico de belleza. Ella nos enseña a ser causa
de alegría para los demás, en el seno de la familia,
en el trato con los que nos rodean.

María conserva y medita, sabe de
recogimiento interior, y hace oración de los sucesos
grandes y pequeños de su vida.

La última noticia que de Ella hace el
Evangelio, es cuando está al pie de la Cruz, en
oración silenciosa, en los momentos más duros
que pueda padecer una Madre. Su Hijo la mira,
y mira después al discípulo que Él ama, y dice a
su Madre: “Mujer, ahí tienes a tu hijo”. Luego dice
al discípulo: “Ahí tienes a tu Madre”.

La Virgen nos enseña a dar sentido a todo
aquello que constituye nuestra vida.

Acudamos a la Virgen, con el firme propósito

He aquí la esclava
del Señor.

Hágase en mi
según tu Palabra

de vivir estos días del mes de mayo,
llenos de piedad y AMOR en honor a
Ella, la Reina del Cielo.
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Vida de Hermandad

La Mayordomía de nuestra hermandad se afanaba en limpiar los enseres, montar los altares de
cultos y los pasos de cara al pasado Lunes Santo. Nuestro agradecimiento a este grupo.
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Esta fotografía corresponde al recuento
público de los votos de las elecciones,
que arrojaron el siguiente resultado:

Votos a favor: 242
Votos en contra: 20
Votos en blanco: 2

Votos nulos: 0´

Estando presentes el párroco y diácono
del Sagrado Corazón de Jesús; D. Miguel
Fuentes y D. Sebast ián Arcos,
respectivamente, y nuestro Director
Espiritual, D. José Antonio Sosa Sosa.

Las hermandades de la parroquia hicimos
un regalo conjunto por la Coronación
Canónica de María Santísima de la Victoria,
que fue entregado el día 1 de mayo de 2012

El obsequio consiste en un
puñal de plata sobredorada
realizado por el joyero cordobés
Manuel Valera, autor a su vez
de la Corona de Cornación de
la María Santísima de la
Victoria, siguiendo el diseño de
la misma.

En su parte posterior cuenta
con los tres escudos de las

hermandades del Polvorín.
Además la Virgen llevó en su fajín
e l  b r o c h e  " A M O R "  q u e
habitualmente luce nuestra
amadísima titular n su pecho.
Nuestra hermandad asistió a la
Misa Pontifical de Coronación
presidida por D. José Vilaplana
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Queridos Hermanos:

Quiero comenzar dando las gracias por la confianza que me habéis otorgado
en este nuevo mandato que se inicia a partir del próximo 31 de mayo, festividad de
Nuestra amada Titular con la toma de posesión de la nueva Junta de Gobierno.
También mi más sincero agradecimiento a la anterior Junta, por darme la posibilidad
de conocer aún mejor si cabe a nuestra Hermandad.

Hemos pasado momentos difíciles donde ha predominado como denominador
común la unión entre la Hermandad y los hermanos, este nexo ha hecho que
salgamos reforzados, por eso ahora más que nunca y así lo habéis manifestado con
vuestra masiva participación, la Hermandad tiene que continuar abierta y unida, de
ahí que desde este mismo instante nos ponemos a vuestra disposición para escuchar
y atender, en todo lo que podamos, cualquier sugerencia consejo o apoyo que pueda
redundar en los objetivos y proyectos de nuestra Hermandad.

Por último, despedirme invitando a todos los hermanos a asistir a los diversos
cultos y actos que la Hermandad celebra durante todo el año, ya que nada tenia
sentido sin la participación de todos vosotros, pues la Hermandad somos todos.

Que nuestros Sagrados Titulares nos protejan y nos guíen por la senda de una
autentica vida cristiana

Juan Fernando Ojeda Mairena
Hermano Mayor Electo

ENTREVISTA
¿Qué siente después de haber ganado
las Elecciones a Hermano Mayor de
las Tres Caídas?

Satisfacción y una gran responsabilidad.

¿Tiene ganas de que sea ya el 31 de
mayo para tomar posesión junto al
resto de su junta?

Pues si, como es natural es el comienzo
de algo nuevo que nos ilusiona a todos.

¿Es consciente de la responsabilidad
que supone ser el Hermano Mayor de
las Tres Caídas?

Medite mucho sabedor de que es una
gran Hermandad, pero me he rodeado
de hermanos capacitados para este reto.

Con un 92% de votos afirmativos hacia

su candidatura, ¿se da satisfecho con
el resultado obtenido?

Mas que satisfecho, estoy contento
porque cada vez  son mas los hermanos
que asumen la obligación de elegir a
quienes  gobiernen a su Hermandad.

¿A qué cree que se ha debido una
participación tan alta?

A varios factores como es lógico; cada
vez las redes sociales hace que la
información llegue mas a los hermanos,
a nuestra página web que esta en
constante actualización y algo de “culpa”
también tendremos los componentes de
la candidatura

¿Es una hermandad implicada con su
futuro?
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Si,  intentamos cuidar el legado recibido
y acrecentarlo siempre pensando en la
herencia que tenemos que dejar.

¿Cómo definiría a la junta que le
acompaña en esta candidatura?

Sin lugar a dudas como un grupo que
conjuga  experiencia y juventud, pero
sobre todo ilusión y ganas de trabajar.

¿Cuáles son sus propósitos y
proyectos para los próximos cuatro
años?

Tenemos que ser conscientes de lo que
somos y de la realidad social en la que
vivimos, para ello debemos fomentar la
labor social,  que es lo que ahora mismo
mas nos preocupa, sin olvidarnos de
acometer los informes necesarios para la
conservación de nuestro patrimonio,
continuar con los proyectos iniciados e
incentivar la participación de los hermanos
en todo lo que atañe a la Hermandad.

En estos tiempos de crisis, ¿resulta
especialmente difícil presentar una
propuesta que implique un gran gasto
para la Hermandad?

Esta claro que  es algo complicado,  dada
las vicisitudes que hoy sufre la sociedad,
 de la que no estamos exentos  dentro
de la Hermandad. También es cierto que
si fuera necesario por algo imperioso,
cuidaríamos mucho el esfuerzo que se le
pediría a los hermanos.

¿Hay que apostar por tanto por
fomentar el patrimonio humano y
reforzar la labor social  de la
Hermandad?

Siempre, en definitiva es lo que hace
grande a una Hermandad.

¿Qué papel tienen las hermandades
en este siglo XXI, y especialmente en
este difícil momento económico?

Las  hermandades  tenemos en nuestras
manos la posibilidad y la obligación de
extender un mensaje de esperanza a la
vez que de ayuda a los necesitados, en
estos momentos en los que estamentos
sociales como caritas  se encuentran
desbordados nuestra ayuda es mas
importante que nunca, no olvidemos que
somos parte de la iglesia.

¿Cómo calificaría la labor de su
antecesor en el cargo, Francisco Nieto,
después de sus cuatro años como
Hermano Mayor?

Buena, pues me consta que en todas las
decisiones que han sido tomadas en este
periodo por él y su Junta ha prevalecido
siempre  beneficio para la Hermandad

¿Existirá una línea de continuidad en
las ideas y los proyectos de la anterior
junta de Gobierno?

Como es lógico quedan cosas sin concluir
y se tendrán que finalizar, pero con la
nueva Junta vendrán nuevas ideas que
se irán materializando en nuevos
proyectos.

¿Una hermandad tiene que superarse
a medida que pasan los años?

Si se entiende por superarse no
estancarse en  los tiempos esta claro que
si, las Hermandades tienen que estar
según el contexto social que les toca vivir.

¿Cómo le gustaría que le recordasen
tras su paso como Hermano Mayor?
Como alguien comprometido con su
Hermandad y sus hermanos

Para concluir, ¿qué le pide a los
hermanos de las Tres Caídas?
Que se sientan orgullosos de pertenecer
a esta Hermandad y que sigan
arropándola sabiendo que ellos son parte
importante en todos los proyectos que se
realicen.
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El pasado domingo 13 de mayo nos despertábamos con una de las noticias más tristes
que nos podían dar a los hermanos y hermanas de Tres Caídas, esa que por la lógica del
paso inexorable del tiempo, no se hace menos cruenta y pesada. Esa que nadie espera
aunque sabíamos de la delicada salud de nuestro hermano más trascendente, y la personalidad
más emblemática de nuestra historia como hermandad.

Dada la proximidad de su muerte y la edición de este boletín no hemos podido dedicar
las líneas y el espacio  que se merecía la figura de Fermin, pero prometemos que en sucesivos
números lo haremos desde el más profundo del cariño y la admiración de quien lo dio todo
por la hermandad. Puede ser sencillo e insuficiente por el momento, pero la emoción, la pena
y el cariño que todos le profesábamos a Fermín también ha impedido que sepamos plasmar
negro sobre blanco lo que de verdad sentimos y pensamos de este trabajador incansable,
que con el paso de los días y la cicatrización de la herida irá dando paso a una análisis
sosegado de lo que ha significado para Tres Caídas la presencia de Fermín Tello en nuestra
hermandad, por si alguien a estas alturas desconocía los que todos los hermanos de Tres
Caídas le debemos al abuelo.

Con la desaparcición hace algo más de un año de Paco Contioso se nos han marchado
dos de los pilares que levantaron la cofradía y que sustentaban la idiosincrasia de la hermandad
y ese sentimiento que han sabido trasmitir a generaciones posteriores, y que se han quedado
un poquito huérfanas.

En el velatorio, y nada más conocer la noticia, la hermandad trasladó la Bandera de
la Hermandad para que estuviera junto a él. El funeral, que se celebró en el Sagrado Corazón
de Jesús, dónde si no, estuvo presidido por el Señor de las Penas que bajó expresamente
desde su altar para mirar a Fermín por última vez a los ojos. La Señora del Amor portaba
en sus manos un pañuelo y la Medalla de Oro que nuestra hermandad le entregó en
reconocimeinto a su entrega por nuestra hermandad

Así se manifestaban muchos de nuestros hermanos y hermanas al conocer la noticia
de la muerte de NHD. Fermín Tello Camacho:



hermandad y sobre tus rodillas
se sentaron varias generaciones
de cofrades. Esas generaciones
enseñaran y les contarán a otras
¿QUIÉN ES FERMÍN TELLO?

Aunque te digamos adios,
se que nunca te iras de nuestro
lado. Adios Fermín, ya estás con
tu DIOS.

Don Fermín Tello Camacho,
descanse en Paz.

Hemos sido muchas las generaciones de
las Tres Caídas las que hemos pasado por
sus enseñanzas, por sus anécdotas. Hemos
sido muchos los hemos bebido de su
inagotable fuente, de su personal
"cuaresmitis", de su espíritu incondicional de
servicio. Que había que limpiar la casa, se
limpiaba; que había que doblar telas, se
doblaban; que había que ensobrar cartas, se
ensobraban; que había que escribir sobre
algo, se escribía; que había que ir de
representación, se iba; que había que hacer
de acerico de Paco, se hacía; que había que
doblar boletines, se doblaban; que había que
repartir convocatorias, se repartían; que había
que limpiar enseres, se limpiaban (con el
"tannichí" en agua para el brillo y el serrín y
el cepillo para la cera, claro)....

Cuánto trabajo, cuántas broncas y cuántas
risas.... Cuánto cariño por Jesús de las Penas
y María del Amor... ¿Cómo se va a ir

Fermín?... Imposible.... Fermín se queda con
nosotros por siempre, para siempre.... Él es
la esencia, el alma de nuestra Hermandad...

Últmamente, cada vez que entraba en la
iglesia se emocionaba, como si viera su sueño
cumplido y en nosotros estará que él se siga
sintiendota orgulloso del fruto de su trabajo
para que viva eternamente en esa Semana
de Pasión sentado frente a su paso de palio...
contemplando a la vez, a sus dos titulares,
con sus llaves en al mano, disfrutando del
trabajo bien hecho y susurrando...."¿qué bien
ha quedao la cera, verdad?... cuando venga
Paco, hay que decirle que le abra el rostrillo,
que la punta de la derecha está un poquito
más cerrá que la otra.....¿tú puedes venir
mañana? que hay que repasar con sidol la
chapa de la canastilla..."

GRACIAS FERMÍN. GRACIAS POR
TANTO.. .POR TODO.. . .  UN BESO

¡Nunca esta Hermandad podrá pagar a
Fermín todo lo que el le dió a ella! NUNCA.

Y a esa Verónica de mujer, que siempre tuvo
a su lado, Pilar, por que sin ella, sin su apoyo
incondicional, él no hubiese podido estar.
Gracias por siempre a la familia Tello.

Adiós Fermín, ya estás con DIOS.
Con tu DIOS moreno, el que se levanta ¡¡¡AL
CIELO!!!

El mismo, como tu me explicabas; que abre
sus brazos a Huelva en la Merced, sabías
de mi devoción y aún así me enseñaste a
querer a Nuestro Padre Jesús de las Penas.
Porque nunca te importó de dónde
vinieramos, lo que te importaba era que cada
uno pusieramos lo que teníamos al servicio
de Jesús y de su Madre del Amor.

Y tu, con tu ejemplo demostraste siempre lo
que significaba, servicio y sacrificio.
No te has ido, nunca te irás para siempre;
porque en cada uno de los que te conocieron
dejaste parte de tí. Tu brazos sirvieron en
muchísimas ocasiones para trabajar por tu




